

Herzlich Willkommen
Welcome



- bitte in Druckbuchstaben ausfüllen -
- please fill out in capital letters -

Anreise:
Arrival:

Abreise:
Departure:

Zimmernummer:
Room:

Preis:
Price:

TOCode-VGNr. <i>CRS Number</i>	Buchungsweg <i>Booking Channel</i>	Preiscode <i>Rate Code</i>	Zimmerkategorie <i>Room Type</i>	Übertrag durch <i>Update by</i>
--	--	--------------------------------------	--	---

Hauptreisender Gast / Main Booker

Name <i>Surname</i>	Vorname <i>First Name</i>	Nationalität <i>Nationality</i>
Strasse: <i>Street</i>		
Postleitzahl <i>Post Code</i>	Wohnort <i>City of Residence</i>	Land <i>Country</i>
Passnummer <i>Passport No.</i>	Geburtsdatum <i>Date of Birth</i>	KFZ* <i>Licence Plate No.</i>
E-Mail		Telefon <i>Phone No.</i>

Begleitpersonen / Accompanying Guests

	Name <i>Surname</i>	Vorname <i>First Name</i>	Geburtsdatum <i>Date of Birth</i>	Nationalität <i>Nationality</i>	Passnummer <i>Passport No.</i>
1. Person					
2. Person					
3. Person					
4. Person					

Die Verarbeitung Ihrer Anmeldedaten erfolgt zur Erfüllung gesetzlicher Verpflichtungen. Die Daten werden in Übereinstimmung mit der EU-Datenschutzgrundverordnung gespeichert. Hiermit bestätige ich, dass mir (und den mitreisenden Personen) die Datenschutzhinweise der TUI MAGIC LIFE GmbH und der TUI MAGIC LIFE Candia Maris entweder auf den Webseiten (www.magiclife.com/de/de/dataprotection-club und <http://www.candiamaris.gr/privacy-policy.aspx>) oder als Kopieversion an der Hotelrezeption zur Verfügung gestellt wurden, und ich bestätige, dass alle oben angegebenen personenbezogenen Daten korrekt und aktuell sind.

*Die Verarbeitung des Kfz-Kennzeichens erfolgt zur Erfüllung der vertraglichen Verpflichtungen.

The processing of your registration data is carried out in order to fulfil legal obligations. The data will be kept in accordance with the EU General Data Protection Regulation. I hereby confirm that the Privacy Notices of TUI MAGIC LIFE GmbH and of TUI MAGIC LIFE Candia Maris have been provided to me (and to the accompanying guests if any) either on the websites (www.magiclife.com/en/en/dataprotection-club and <http://www.candiamaris.gr/privacy-policy.aspx>) or as copy versions on the hotel reception, and I confirm that all personal data provided above is accurate and up-to-date.

*The processing of the vehicle registration number takes place for the fulfillment of contractual obligations.

Ja, ich bin damit einverstanden, dass mich TUI MAGIC LIFE im Auftrag der TUI MAGIC LIFE GmbH zukünftig in regelmäßigen Abständen über **spannende Neuigkeiten & aktuelle Angebote zum nächsten Urlaub oder zusätzliche Services per E-Mail** informieren darf. Die Verarbeitung Ihrer Namen und Ihrer E-Mail-Adresse erfolgt auf der Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. a) DS-GVO i.V.m. Art. 7 DS-GVO und § 7 Abs. II Nr. 3 UWG und nur für diesen Zweck.

Yes, I agree that TUI MAGIC LIFE on behalf of the TUI MAGIC LIFE GmbH may inform me in regular intervals about **exciting news and current offers for the next holiday or additional services** per email. The processing of your names and email address is carried out on the basis of your consent (Art.6 (1) (a) GDPR and Art. 7 GDPR as well as § 7 Abs. II No. 3 UWG (Competition Act Germany)) and only for this purpose.

Unterschrift / Signature

Diese Einwilligung kann jederzeit formlos schriftlich, z.B. per Brief (Datenschutzbeauftragter, TUI MAGIC LIFE GmbH, Karl-Wiechert-Allee 4, D-30625 Hannover) oder per Email an service.magiclife@tui.com mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden.

This permission can be revoked by letter (Data Protection Officer, TUI Magic Life GmbH, Karl-Wiechert-Allee 4, D-30625 Hannover, Germany) or by email to service.magiclife@tui.com at any time for the future.